

Asimismo autora de numerosos artículos y ponencias en diferentes medios de comunicación, congresos y reuniones profesionales En el mundo de la Radio he trabajado como locutora, coordinadora y redactora de contenidos para el programa Mundo Árabe, para las emisoras Radio Popular, Cadena Cope, Fiesta FM, Candela Estéreo, Cariñosa FM, Valencia FM, Red Mundial de radio.



En el mundo de la televisión he desarrollado labores como Presentadora , entrevistadora -redactora contenidos- coordinadora personal de apoyo-prestación servicios para Hispano América TV, Magazine Matinal NL, Miami TV España, y publicaciones de primer orden como Maskviajes. Revista de Turismo, FORUM CALIDAD.

Maskviajes: ¿En qué lugar de España te quedarías a vivir?

Ana María Postigo: En Madrid ciudad acogedora sin par, alegre y hermosa, con una oferta cultural, gastronómica, monumental, artística, museística, comercial y de entretenimiento, por ser abierta y cosmopolita sin perder su identidad castiza y popular que cautiva, nadie se siente

extraño en Madrid.



Maskviajes: ¿ Y, del mundo?

Ana María Postigo: Desde luego uno hispano...lo tengo en mente, aunque para salir airosa del compromiso en que me pones, me amparo en estos momentos en que hay que cotejar y evaluar situaciones contractuales existentes y lo ubico más bien en América del Sur

Maskviajes: ¿ Dime las tres ciudades que más te gustan del mundo

Ana María Postigo: Me veo obligada a mencionar alguna más, por su personalidad, patrimonio cultural histórico y natural, de entorno particular, diferente, común a todas ellas, me gustaría ampliar más la lista, pero por ajustarme a la pregunta te diré que son las siguientes :

Damasco me enamoró, ahora sufro por ella , no sé cómo estará con la injustificada guerra con la que agentes externos han sometido a Siria, es una ciudad magnífica, de olores sugerentes, vivos, excitante y misteriosa

Lisboa, es una hermosa ciudad, con una personalidad muy especial, es abierta y cantarina,

París, posee además de su grandiosidad y monumentos, una explosión de glamour indiscutible que contrasta con ese otro París obrero, provinciano y su periferia



Segovia es una ciudad armoniosa, bella, romántica, sugerente encantadora, con una luz insuperable, una ciudad que hechiza y que además de poseer la más plural oferta monumental, regala una extraordinaria gastronomía

Villa de Leyva, pequeño municipio boyacense, marcado por su patrimonio prehistórico, arqueología y paleontología acoge paisajes rurales que van desde la montaña y el páramo hasta zona desértica, con diversidad de las especies que los habitan, conserva la arquitectura de estilo colonial,



Maskviajes: ¿Cuál es el país que te gustaría conocer?

Ana María Postigo: Rusia, porque me resulta un país absolutamente desconocido que me hace pensar por poseer una gran diversidad y contrastes de todo tipo además de arte y cultura, la historia de ese país, lo que ofrece, me produce una especial curiosidad. Tal vez para comprender o entender porqué siendo Europa, habiendo dado en la actualidad de cara al exterior un cambio sustancial en su política y forma de sociedad, persiste una falta de integración con el resto de Europa. Esto es algo que no puedo entender.

Maskviajes: **Como dijo García Lorca: si me pierdo que me busquen en Cuba. A ti ¿donde habría que buscarte si te pierdes?**

Ana María Postigo: En Gran Canaria, es tener al alcance un continente en pequeño para disfrutarlo en el día a día, donde su patrimonio artístico, natural y cultural, posee un peculiar atractivo e interés, es una isla hermosa, tranquila y acogedora además de poseer un excelente clima.



Maskviajes: **¿ Cuenta alguna anécdota que te haya ocurrido en tus viajes?**

Ana María Postigo: Me encontraba en plenos Andes en la amplia zona rural Puno -Titicaca requerida por motivos profesionales y teniendo que comenzar a dictar esa misma tarde en Lima un seminario de una semana, que antes de mi desplazamiento a Puno ya había presentado, viví una “arriesgada” experiencia .

A causa de unas intensas lluvias que se produjeron ese mismo día las inundaciones consecuencia del gran aguacero de última hora, dificultaron extremadamente la circulación del transporte en las áreas rurales donde me encontraba, y cuando alcanzamos a llegar al aeródromo pude ver como retiraban la escalerilla de acceso al avión, así que no teniendo otra salida, me “colé” por el hueco de la salida de equipajes a la pista de despegue del aeropuerto , logrando detener el avión que tenía ya puertas cerradas e iba a comenzar a moverse, conseguí así tomar el último vuelo que tenía en ese momento hasta dos días después... Acalorada, temblando y con miedo agradecí el aplauso de apoyo que recibí por parte de los pasajeros así como la comprensión de la tripulación a quienes, ahora, muchos años después les sigo agradeciendo.

Maskviajes: **A dónde se pueden dirigir para recibir información de tu trabajo.**

anapc@internacional-cintas.como bien anapc@culturaypatrimonio.org

Antonio Matas Vara

Director de Maskviajes